

なぎさ便り



第 34 号

人を尊び

命を尊び

個を敬愛す

新年のご挨拶



新年、あけましておめでとございます。
小生この施設に来て二度目のお正月を迎えることができました。

ここは事務の方を始め、相談室、ケアワーカー、看護、介護、リハビリ、厨房、送迎の方々はそれぞれ全ての人自分がいなければこの施設は成り立って行かないという気持ちで仕事に取り組んで居られます。優しい思いやりの心を持ってお年寄りに接しています。見ておりますと、それが伝わってきます。ここに入所、通所されている方は幸せであると思っています。

一方、一年半過ぎた震災への政治家たちの対応はいかがでしょうか。復興は遅々としているようです。この職員の気持ち、仕事に対する態度が今の政治家に求められる心ではないでしょうか。有難うございます。

施設長 武岡豊文

ゴスペル演奏会

12月1日(土)、昭和音楽大学の学生さん達によるボランティアで、ゴスペルが披露されました。
曲目は「ウィンターワンダーランド」「ホワイトクリスマス」「オー、ハッピーデー」、最後に利用者様と職員からのアンコールに答えて頂き、「清しこの夜」を歌っていただきました。
利用者様も学生さんと一緒に歌ったりと、一足早いクリスマスを共有することが出来ました。



餅つき大会開催のお知らせ

毎年恒例の餅つき大会を今年も各階にて行います。みんなで新年をお祝いするにぎやかな施設行事となっております。みんなで新年をお時間があれば、ご家族様も一緒にご参加ください。

【日時】 1月12日(土曜日)

2階 13時50分

3階 14時10分

4階 14時30分

【場所】各階フロア デイルーム(食堂)



運動会開催!!



昨年11月に運動会を行いました。大会宣言から始まり、代表の選手宣誓、準備体操、そして競技へと続いて行きました。競技内容は恒例の玉入れ、パン食い競争、車イスリレー。そして、それぞれのフロアのスタッフが趣向を凝らした競技です。

3時のおやつはパン食い競争で獲得したドーナツ！最後に各フロア赤・白勝った組の代表がスタッフお手製の賞状を受け取り終了。

その日の夜は、利用者皆様が心地良い眠りにつかれた様子でした。



しっかり準備運動して
いざ本番!!



★クリスマスキャロリング★

12月21日(金) 茅ヶ崎看護専門学校
の学生さんによるクリスマスキャロ
ンが行われました。美しいハンドベル
の音色やろうそくの灯り、普段とは違うク
リスマスの雰囲気を利用者様も笑顔とな
り「とても良かった」とおっしゃられて
いました。



ふれあい健康友の会のご案内

友の会の会員になりますと「救急車での搬送」など、様々な特典(サービス)を受けることができます。
詳しくは受付・相談員まで!

※入会金はキャンペーン中につき、**無料**となっています。

編集後記

インフルエンザやノロウイルスなど感染性の疾患が発生しやすい時期でございますので皆様どうぞご自愛下さい。
皆様にとって良い一年でありますように。
本年もよろしく願っています。

